

NOTA DE PRENSA

UNIR celebra la entrega de sus Reconocimientos Culturales 2023

- **Santiago Tabernero, Museo Vivanco, la biblioteca Rafael Azcona, el Teatro de Canales de la Sierra y la Feria de Alfarería y Cerámica de Navarrete (NACE) reciben los galardones en un acto que ha contado con la presencia de numerosas autoridades y personalidades del mundo de la cultura.**
- **UNIR otorga por primera vez estos galardones que quieren reconocer la labor de personas, instituciones e iniciativas en la gestión cultural en la comunidad de La Rioja.**

Logroño, 28 de marzo de 2023.-

La Universidad Internacional de La Rioja (UNIR) ha celebrado este martes, 28 de marzo, sus **Reconocimientos Culturales 2023**, unos galardones que reconocen la labor de personas, instituciones e iniciativas en la gestión cultural en la comunidad autónoma de La Rioja. Santiago Tabernero, Museo Vivanco, la biblioteca Rafael Azcona, el Teatro de Canales de la Sierra y la Feria de Alfarería y Cerámica de Navarrete (NACE) han recogido sus premios en una gala celebrada en el Auditorio de UNIR.

Esta ha sido la primera vez que UNIR, y su fundación, conceden estos reconocimientos con el ánimo de colaborar al desarrollo intelectual, social y cultural de la región, en sus diversas manifestaciones y en sus respectivos entornos. El acto ha contado con la presencia del alcalde de Logroño, Pablo Hermoso de Mendoza, el presidente del parlamento, Jesús María García, concejales y personalidades del mundo de la cultura y las artes riojanas y nacionales, como la directora Isabel Coixet.

El rector de UNIR, José María Vázquez García-Peñuela, ha abogado en la inauguración "para que nos mantengamos en una sensatez de valorar lo verdadero y bello por encima de lo útil, y es por ello que hemos querido reconocer a personas y entidades que han sobresalido en su esfuerzo rehumanizador".

Por su parte la vicerrectora de Acción Cultural de UNIR, Teresa Santa María, ha indicado que "La Rioja posee un pasado rico en patrimonio lingüístico y cultural de primer nivel, pero su carácter emprendedor e innovador le lleva a mantener una apuesta cultural en el presente, con los ojos puestos, sin duda, en el futuro. Y siempre intentando aunar extremos que, en nuestra concepción de lo que debe ser la cultura no son antagónicos, sino que se complementan; que suman y multiplican; no restan o dividen".

El alcalde de Logroño ha asegurado que "la cultura es un aspecto que une" y ha dibujado un emotivo recorrido por todos los proyectos y personalidades premiadas. Hermoso de Mendoza ha agradecido "el compartir con gente a la que aprecio y estimo estos reconocimientos tan merecidos a la cultura 2023".

El acto de entrega se ha celebrado en el Auditorio de la Universidad Internacional de La Rioja y ha contado con la asistencia de más de 80 personas. La gala ha comenzado con una pieza de violín que será interpretada por Alba Reiris, violoncellista de Rioja Filarmonía, institución a la que la universidad quiere apoyar por su labor en la difusión de la cultura musical en la región.

El periodista y cineasta riojano **Santiago Taberner** ha recibido el reconocimiento a la 'Personalidad Cultural' de manos de la vicerrectora de Acción Cultural de UNIR, Teresa Santa María, por el renovado impulso que le ha dado al festival Actual durante los dos últimos años del que ha sido director artístico. "Siento que Actual está siendo la experiencia profesional más importante de mi vida, que me ha permitido volver a mi tierra, recuperar a mis amigos y hacer nuevas amistades, como UNIR", ha asegurado Santiago Taberner.

Taberner ha recordado, además, cómo se fraguó la relación entre UNIR y el festival ACTUAL para buscar nuevas formas de colaboración. Una alianza que "ha marcado un precedente histórico y que abre la puerta a futuras colaboraciones".

Santiago Vivanco ha sido el encargado de recoger el premio a la 'Iniciativa cultural privada' que se ha otorgado al Museo Vivanco de la Cultura del Vino por su contribución a la promoción del enoturismo. Vivanco ha abogado por "aportar para que la cultura siga siendo lo que es, porque un mundo sin cultura no es mundo". El decano de la Facultad Ciencias Sociales y Humanidades de UNIR, **Víctor Padilla**, ha sido el encargado de hacer la entrega.

En cuanto al galardón 'Institución pública y Fundación' ha recaído en la **Biblioteca Municipal Rafael Azcona** por la incesante labor que desempeña en el fomento de la cultura, a través de la biblioteca en sí misma, los espacios ArteFábrica y 'Una habitación propia' o el programa 'Maletas viajeras', cuatro maletas pedagógicas destinadas, prioritariamente, a colegios de primaria, asociaciones y familias. Ha recogido el premio la directora de la Biblioteca, **Esther Felipe**.

Pablo Arrieta, presidente del Consejo Asesor de UNIR, ha sido el encargado de entregar este reconocimiento. "Este galardón es una recompensa al trabajo que hemos realizado los bibliotecarios y bibliotecarias de la Rafael Azcona que apuestan por una biblioteca pública volcada en las personas. La libertad que nos brindan las bibliotecas no se puede ver comprometida porque una gran biblioteca es libertad", ha dicho Felipe en su intervención.

Asimismo, se ha premiado al Teatro Canales de la Sierra por su labor en dinamizar la vida de esta zona y sus alrededores, por medio de iniciativas como 'Canales Demanda Teatro' -que se mantuvo viva pese a la pandemia-. **Domingo García** y **Benjamín Blanco**, director y coordinador del teatro, han recogido el premio de manos de la directora del área de artes y humanidades de UNIR, **Margarita del Hoyo**. García y Blanco han agradecido a UNIR que les concedan este reconocimiento al 'Proyecto cultural innovador' porque, a pesar de que el teatro nació hace 250 años, queda claro que "la vuelta a los pueblos es una buena manera de innovar, y es un orgullo que nos reconozca una institución educativa".

El último reconocimiento de la tarde ha sido al 'Proyecto cultural en el Medio Rural' y ha recaído en la **Feria de Alfarería y Cerámica de Navarrete (NACE)**, que este año cumple 15 años y que se ha consolidado como la Feria de Alfarería y Cerámica más importante de España, por fomentar la cultura y la tradición vinculada a la alfarería. La alcaldesa de Navarrete, **Marisa Corzana**, ha dedicado el reconocimiento a "todas las personas que han trabajado para crear NACE y a todos los alfareros que apostaron por esta seña de identidad". El galardón ha sido entregado por **Myriam Ferreira**, coordinadora del Grado de Humanidades de UNIR.

SOBRE UNIR

UNIR es una Universidad cien por cien en línea que ofrece una educación superior de calidad a través de las tecnologías más innovadoras, siempre con el estudiante en el centro de su actividad. En España, imparte 45 grados oficiales, 116 postgrados, 65 títulos propios y 4 programas de doctorado que tienen como objetivo acercar una educación integral y personalizada a los más de 55.000 estudiantes que trabajan en sus aulas presenciales-virtuales desde 86 países, principalmente en España y Latinoamérica. Su método de enseñanza, adecuado a las demandas del mercado laboral, hace de UNIR una auténtica palanca social que rompe barreras y ayuda a que cada uno, esté donde esté, cumpla sus sueños universitarios y de progreso. UNIR pertenece al grupo educativo Proeduca, junto con otros centros de enseñanza superior y no reglada.

PARA MÁS INFORMACIÓN

Departamento de Comunicación UNIR comunicacion@unir.net www.unir.net
Sala de prensa: <http://www.unir.net/sala-de-prensa/> Twitter: [@UNIRUniversidad](https://twitter.com/UNIRUniversidad) y [@PrensaUNIR](https://twitter.com/PrensaUNIR)

Paloma Gamarra (La Rioja) 94 121 02 11 ext. 1285 paloma.gamarra@unir.net
Sara Puerto (España) 648 573 733 sara.puerto@unir.net
Bosco Martín (Director) bosco.martin@unir.net